

## Endgültig weg von der Tabellenspitze

Geschrieben von: Fabian Mades

Samstag, den 29. März 2014 um 11:19 Uhr -

---



Die 3. Herren verspielte sich am 15. Februar scheinbar endgültig die Chance, noch einmal zurück an die Tabellenspitze zu kommen, um um den Meistertitel mitstreiten zu können. Denn gegen den SV Beltheim 4 kamen die Mannen um Spielführer Sascha Krämer (Foto) nicht über ein 6:9 aus Dichtelbacher Perspektive hinaus. Die Enttäuschung nahm bereits in den Doppeln zu Anfang ihren Lauf. Gleich alle drei Paarungen quittierten ihre Partie mit einer Viersatzniederlage, sodass der TuS quasi bis zum Schluss einem Drei-Punkte-Rückstand hinterherlief. Im Spielverlauf punktete ein stark auftretender Timo Küpper vorne zweimal. Auch Wolfgang Kräll tat es ihm in der Mitte gleich. Im hinteren Paarkreuz war es Kapitän Sascha, dem es ebenfalls gelang seine beiden Einzel zugunsten des TuS zu entscheiden.

Dabei blieb es. Fazit: Es ist nachvollziehbar, dass ein Spiel nicht gewonnen werden kann, wenn nur drei Mitspieler punkten. Der Abstand auf Tabellenführer Boppard ist damit erneut um zwei Punkte angewachsen. Obwohl die 3. Herren aufgrund des letztjährigen freiwilligen Rückzugs in die 2. Kreisklasse in diesem Jahr nicht berechtigt ist aufzusteigen, war es trotzdem das Ziel, sich so weit wie möglich vorne zu platzieren. Und um den Meistertitel mitzuspielen, war nach der hervorragenden Vorrunde durchaus realistisch. Nun scheint diese Möglichkeit verstrichen zu sein.